
FEBRUARY  2018 - 春号 1
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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議
会
議
員
の
和
田
直
也
で
す
。

　
　
　
　

今
回
も
手
に
と
っ
て
読
ん
で

　
　
　
　

頂
き
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

す
。
先
日
、
大
垣
市
と
関
市
が
こ
の
ほ

ど
導
入
し
た
災
害
用
バ
ン
ダ
ナ
を
岐
阜

市
で
も
導
入
し
て
は
ど
う
か
と
の
提
案

を
頂
き
ま
し
て
早
速
、
障
が
い
福
祉
の

市
担
当
者
と
協
議
を
始
め
て
い
ま
す
。

災
害
時
に
お
け
る
要
支
援
者
が
携
帯
し
、

い
ざ
と
い
う
時
に
背
中
に
は
お
る
こ
と

で
メ
ッ
セ
ー
ジ
性
の
高
い
ツ
ー
ル
と
し

て
期
待
さ
れ
て
い
ま
す
。
全
国
的
に
も

導
入
が
広
が
る
ヘ
ル
プ
マ
ー
ク
も
表
示

さ
れ
て
お
り
、
今
後
は
消
防
・
防
災
の

市
担
当
者
を
は
じ
め
、
各
地
域
の
自
治

会
連
合
会
な
ど
各
種
団
体
に
お
い
て
も

意
見
交
換
を
進
め
、
い
ざ
と
い
う
時
の

互
助
・
共
助
の
環
境
構
築
を
更
に
加
速

さ
せ
た
い
と
思
い
ま
す
。
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 ・・・・きちんと市政＆議会報告会

 岐阜市議会議員　
和田直也

災害用バンダナ
バンダナの四隅に要支援者
が必要とするメッセージが
記されており災害時支援を
受けやすくするものです。

歩車共存道路 Transit mall
歩行者天国の中に公共交通
のみ通行可能とする道路。
地方創生加速化交付金活用
で神田町で社会実験を実施。

行政議会で今後も善政競争
今後も年４回の定例市議会
を大切にし、政策提案を続
けたいと思います。皆さん
のご声援おねがいします！

2 月 23 日（金）10:00-11:00
徹明公民館（旧徹明小）

2 月 24 日（土）10:00-11:00　
本荘公民館（本荘小）

2 月 25 日（日）10:00-11:00　
木之本公民館（徹明さくら小）

3 月    3 日（土）10:00-11:00　
島公民館（島小学校内）

3 月    4 日（日）10:30-11:30　
みんなの森メディアコスモス

会場
２

会場
３

会場
４

会場
５

でも配信しています。
あなたのアプリから和田直也を検索

 ・・・・きちんと市政＆議会報告会

◆ 

災
害
用
バ
ン
ダ
ナ
導
入
を
提
案

◆ 

ト
ラ
ン
ジ
ッ
ト
モ
ー
ル
を
推
進

◆ 「
是
々
非
々
」
で
「
善
政
競
争
」

市会議員の和田直也です。今月は
恒例の市政＆議会報告会の開催月
です。今回は家計簿に例えた岐阜
市の決算報告、柳ケ瀬や駅周辺再
開発事業の進捗、放課後チャイル
ドコミュニティのこれから、中長
期的な市民病院の経営など、議会
で決まったこと、今後決めていく
ことなど盛りだくさんにて今年度
の下半期分を報告します。開催会
場は右記の通りです。岐阜市政に
関する日頃のお困りごと＆ご要望
も受付します。ささやかですがお
茶菓子を準備して皆さまのお越し
をお待ちしています！
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和田直也
155cm

和 田 直 也 を大きくする会 事務局
岐阜市議会議員 和 田 直 也 事務所

1980（昭和 55）年生まれ。岐阜幼稚園、木之本小学校、本荘中学校、
米国 Saratoga High School 交換派遣、県立岐阜商業高校国際コミュ二
ケーション科、立命館大学法学部を経て立命館大学大学院法学研究科
前期博士課程を修了（法学修士）。2006 年、岐阜市に戻り（株）HA
テレコム並びに日本再生研究会（梶原拓元岐阜県知事）事務所で勤務
後、2007（平成 19）年の統一地方選で初当選（3,575 票）。以後 ２期
（4,023 票）３期（5,093 票）当選。このまちの未来の声に応えるため
岐阜市政に捧げて活動中。　党派：自由民主党　会派：クラブ青空

WADA  NAOYA

〒500-8879 岐阜市徹明通 6-1 善福寺ビル 1F
TEL+FAX:  058-251-2638     
E-mail: office@wada-naoya.jp

Website FacebookTwitter LINEYouTubeGoogle+

　
　
　
　

会
の
総
合
交
通
対
策
特
別
委

　
　
　
　

員
会
行
政
視
察
で
愛
媛
県
松

　
　
　
　

山
市
の
歩
行
者
優
先
道
路
計

画
に
つ
い
て
現
場
視
察
に
参
加
し
ま
し

た
。
片
側
２
車
線
あ
っ
た
車
道
を
１
車

線
に
減
ら
し
、
代
わ
り
に
歩
道
幅
員
を

広
げ
て
オ
ー
プ
ン
テ
ラ
ス
や
芝
生
、
自

転
車
レ
ー
ン
と
す
る
エ
リ
ア
計
画
で
す
。

計
画
区
間
に
か
か
る
駐
車
場
事
業
者
の

協
力
体
制
に
つ
い
て
質
問
し
た
と
こ
ろ
、

営
業
補
償
の
観
点
か
ら
市
側
の
先
駆
的

な
計
画
が
求
め
ら
れ
る
と
の
担
当
者
か

ら
の
回
答
を
得
て
、
ト
ラ
ン
ジ
ッ
ト
モ

ー
ル
社
会
実
験
（
神
田
町
・
長
良
橋
通
）

実
施
区
間
の
日
ノ
丸
会
館
跡
地
と
旧
セ

ン
サ
ー
跡
地
の
駐
車
場
計
画
の
動
向
が

改
め
て
気
が
か
り
と
な
る
視
察
と
な
り

ま
し
た
。
ひ
き
つ
づ
き
、
歩
く
こ
と
を

基
本
と
し
た
道
づ
く
り
を
推
進
し
ま
す
。

　
　
　
　

期
前
の
先
日
、
細
江
市
長
の

　
　
　
　

慰
労
会
に
て
出
席
者
一
人
ず

　
　
　
　

つ
労
い
の
挨
拶
。
私
か
ら
は
、

07
年
か
ら
今
日
ま
で
11
年
間
、
市
議
会

か
ら
是
々
非
々
で
の
ご
縁
を
い
た
だ
き

ま
し
た
。 『
是
』 

と
い
う
思
い
出
は
何
と

言
っ
て
も
立
命
館
誘
致
。
市
民
に
信
を

問
う
と
出
直
し
市
長
選
に
出
馬
さ
れ
た

際
は
熱
く
語
ら
い
、
市
全
域
を
街
宣
し

て
走
り
回
り
ま
し
た
。 『
非
』 

の
思
い
出

は
新
庁
舎
設
計
業
務
。
プ
ロ
ポ
ー
ザ
ル

当
初
案
か
ら
の
大
幅
変
更
に
つ
い
て
は

何
度
も
市
長
室
に
通
い
、
度
々
議
会
で

取
り
上
げ
疑
問
を
呈
し
ま
し
た
。
ま
さ

に
是
々
非
々
に
て
議
論
に
臨
め
た
と
い

う
自
負
が
あ
り
ま
す
。
今
後
も
行
政
と

議
会
は
是
々
非
々
で
善
政
競
争
。
こ
の

ま
ち
に
誠
実
に
捧
げ
ま
す
。
16
年
間
お

疲
れ
様
で
し
た
！
と
労
い
ま
し
た
。


